

# Cœur de Chou...



## À Choumonde, il se passe quelque chose de grave :

plus personne ne se rassemble, ne se rencontre, ne se parle. Il n'y a plus de fête, plus de joie. Louglace, ce démon des glaces sème la frayeur et Choumonde se refroidit. C'est à ce moment que le voyage commence. Chou avec son grimoire et Chouchou Bidoua avec ses instruments de musique s'envolent dans leur machine à voyager. Mission : réchauffer Choumonde.

## « Cœur de Chou », raconte l'importance des liens entre les êtres.

Des liens qui donnent envie de vivre ensemble plus intensément. Des liens qui donnent envie de chanter, cuisiner, danser, jouer de la musique et jongler avec des poèmes. Des liens qui réchauffent les cœurs et qui, à l'inverse du réchauffement climatique, sauvent la planète et le vivant d'un monde qui se refroidit.

*« Pour sauver leur monde, deux zigotos rigolos et courageux partent pour des aventures fabuleuses et riches en émotions. C'est un spectacle farfelu avec de la musique créative et originale. On a rigolé, on a été émus, on a eu peur qu'ils n'y arrivent pas ! Au final, c'est le meilleur des spectacles ! »*

Retour des élèves de CE2/CM1 de l'école de Val de Sibourg.

**Interprètes :** Cyril Despontin, Arnaud Vervialle

**Mise en scène :** Michèle Rochin

**Chorégraphie :** Ana Eulate

**Graphisme :** François Laubeuf

**Costumes :** Catherine Oliveira • **Affiche :** Léa Béchet

**Crédit photos :** Philippe Marc

**Administration :** François Laubeuf, Alain Solinas

Chemin des écureuils 13300 SALON-DE-PROVENCE

Mail : terre.contraire@gmail.com • Tél. : **07 81 74 84 61**

